

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI STRUKTUR
MODAL**
**(Studi Perbandingan *Manufacture Multinational Company* dan *Manufacture
National Company* di BEI)**



Disusun untuk memenuhi salah satu syarat mencapai derajat Sarjana Strata I

Program Studi Akuntansi pada
Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia

Oleh:

Nama: PUTRI KURNIA ROHMAN

No. Mahasiswa: 13312409



**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan disuatu perguruan tinggi, dan sepanjang sepengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku”.

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
Yogyakarta, 9 Oktober 2019

Penulis,



Putri Kurnia Rohman

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI

STRUKTUR MODAL

(Studi Perbandingan *Manufacture Multinational Company* dan *Manufacture National Company*)



Dosen Pembimbing,

(JOHAN ARIFIN, S.E., M.Si., Ph.D.)

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI STRUKTUR MODAL (STUDI
PERBANDINGAN PADA MANUFACTURE MULTINATIONAL COMPANY DAN
MANUFACTURE NATIONAL COMPANY YANG TERDAFTAR DI BEI)**

Disusun Oleh : **PUTRI KURNIA ROHMAN**

Nomor Mahasiswa : **13312409**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 12 November 2019.

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Johan Arifin, SE., M.Si., Ph.D.

Penguji : Marfuah, Dra., M.Si., Ak. Cert. SAP.



Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan berkah, rahmat, serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Struktur Modal (Studi Perbandingan *Manufacture Multinational Company* dan *Manufacture National Company yang Terdaftar di BEI*)”** ini dengan baik. Sholawat serta salam senantiasa penulis haturkan kepada junjungan Nabi Muhammad S.A.W.

Dalam penyusunan dan menyelesaikan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung. Penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih yang mendalam kepada:

1. Allah SWT, Tuhan Semesta Alam yang mencintai Hamba-Nya. Penulis ungkapkan terimakasih dan rasa syukur atas segala rasa nikmat, kemudahan, dan keberkahan yang telah Allah berikan kepada penulis.
2. Nabi Muhammad S.A.W, rasa syukur dan terimakasih atas syafaat yang diberikan kepada penulis, serta sikap dan sifat beliau selalu menjadi teladan bagi penulis.
3. Teruntuk orang tua, Ayah, Mama, dan Abi, terimakasih telah menjadi orang tua yang selalu memberikan kasih sayang dan doa terbaik untuk anaknya.

4. Teruntuk Mizi Trisna Basrowi, terimakasih atas segala dukungan dan perlindungan yang selalu ada untuk penulis.
5. Bapak Johan Arifin, S.E., M.Si., Ph.D. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar dan baik.
6. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.D. selaku Rektor Universitas Islam Indonesia, beserta seluruh jajaran universitas.
7. Bapak Jaka Sriyana, SE., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
8. Bapak Dr. Mahmudi, SE., M.Si., Ak. selaku Ketua Prodi Akuntansi serta seluruh jajaran pengajar program studi Akuntansi atas segala ilmu yang telah diberikan.
9. Terimakasih kepada teman-teman yang turut serta membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu.

Yogyakarta, 1 Oktober 2019

Penulis,

(Putri Kurnia Rohman)

MOTTO

“Sesungguhnya bersama kesulitan itu ada kemudahan.”

(Q.S. Al-Insyirah: 6)

“Balas dendam terbaik adalah menjadikan dirimu lebih baik.”

(Ali Bin Abi Thalib)

“Barang siapa tidak mensyukuri yang sedikit, maka ia tidak akan mampu mensyukuri yang banyak.”

(HR. Ahmad)

PERSEMBAHAN

Karya tulis ini penulis persembahkan untuk

Allah Subhanahu Wa Ta'ala

Orang tua dan serta seluruh keluarga besar

Suami dan sahabat